



県議会報告 岡本かずやの

「元気印」

四万十市事務所 :0880-34-3174 携帯:090-7573-8193

2024年11月17日 No.70

長時間の停電発生に防災意識を高めました



木材を加工し商品として販売しているブースに立ち寄り購入しました。

和也の近況

十一月も半分を越えました。この間、市内外各地で様々なイベントが開催されています。私も十二月議会での質問（十一月十一日代表質問）の参考になればと動き回りました。

日本一の森林県として

十一月十日「幡多山もりフェス」に行ってきました（左の写真）。林業を盛り上げ様との取り組みに幡多農グリーン環境科の高校生も木工商品を販売し盛り上げていました。高知県は日本一の森林面積比率を持っています。その高知県が中山間の元気を取り戻そうと「中山間地域再興ビジョン」の具体化を計画しています。何が一番大切か。「高知県の最大の資源である材木を生かした産業振興で若者に仕事をつくる事です」私がいつも主張しています。

長時間停電に防災意識が高まりました

十一月九日突然の停電。すぐ復旧するだろうと思いきや約一時間ローソクの灯を頼りに過ごしました。量販店では「レジが作動せず会計が出来なかった」等。改めて災害への備えが必要だと認識しました。

消防団員の力

十一月十日「幡多中央消防連合会」の訓練があり関係する消防団が競技を行いました。消防団員の活動も大変です、いざ火災が発生すると、夏冬、昼夜に関係なく出動です。今後、南海トラフ地震、温暖化による風水害等への対応もあります。夜、東山分団慰労会の挨拶で触れさせて頂きました。



幡多中央消防連合会訓練の前日、安並の兼山用水路で放水練習に励む東山分団の方たち、ご苦労様です。